



**Dans un article publié sur sa page Facebook ce 12a avril, le journaliste et lanceur d'alerte Boris Bertolt révèle de nouvelles informations sur les coulisses de la FECAFOOT dirigée par Samuel Eto'o.**

Selon ses investigations approfondies de Boris Bertolt, la Fédération camerounaise de football aurait conclu des contrats juteux avec d'anciennes gloires du football national, notamment Roger Milla et Patrick Mboma, afin d'acheter leur silence et leur soutien.

A travers les révélations troublantes de Boris Bertolt, l'on apprend que Roger Milla percevrait la somme colossale de 50 millions de FCFA par an de la part de la FECAFOOT. Ce paiement annuel substantiel serait destiné à garantir le silence de l'ancien goleador et joueur africain du siècle dans les affaires internes de l'instance dirigeante du football camerounais.

Le journaliste pointe du doigt les pratiques douteuses de la FECAFOOT, et évoque des accords financiers secrets conclu entre la Fédération et ses anciennes gloires. Les révélations de Boris Bertolt laissent entrevoir un système de corruption et de compromission au sein de la FECAFOOT, où la loyauté et le soutien se monnaient à prix d'or.

En plus des paiements annuels de 50 millions de FCFA à Roger Milla, Boris Bertolt révèle également l'existence d'un contrat similaire avec Patrick Mboma, orchestré par Samuel Eto'o à

son arrivée à la tête de la FECAFOOT. Deux figures emblématiques du football camerounais bénéficieraient ainsi de ces arrangements financiers lucratifs en échange de leur silence.

Le journaliste bien introduit dépeint ainsi un tableau alarmant de la gestion interne de la FECAFOOT, où les anciennes gloires sont utilisées comme pions pour servir les intérêts du pouvoir en place.

Pendant que Roger Milla et Patrick Mboma jouissent de privilèges et d'avantages financiers conséquents, la Fédération semble négliger ses obligations envers les clubs, les employés et les fournisseurs.

Ces révélations troublantes, faites par le journaliste Boris Bertolt, montrent de sérieuses interrogations sur la transparence et l'éthique au sein de la FECAFOOT de Samuel Eto'o. Attendons voir si l'exécutif de Tsinga apportera un démenti...